
令和７年 ５月 ７日 

ＰＴＡ会員の皆様  

船橋中学校ＰＴＡ 

会長 内山 真吾 

令和７年度ＰＴＡ定期総会 書面決議の結果について  

 

若草の候、会員の皆様におかれましては益々ご健勝のこととお喜び申し上げます。 

また、日頃より船橋中学校ＰＴＡ活動にご理解・ご協力をいただきまして御礼申し上げます。 

さて、標記の件につきまして令和７年４月２２日締め切りで書面決議（Googleフォーム）にご回答をい

ただきましてありがとうございました。遅くなりましたが、ご回答いただきました結果を下記のとおり

ご報告いたします 

 

記 

家庭数（教職員含む） １，３００（教職員６５名）名  うち 提出数 ９１２枚  

 

【議案第１号】令和 6年度事業報告           承認 ９１２票 ・ 不承認 ０票 

【議案第２号】令和 6年度決算報告、会計監査報告    承認 ９１２票 ・ 不承認 ０票 

【議案第３号】令和７年度事業計画（案）        承認 ９１１票 ・ 不承認 １票 

【議案第４号】令和７年度予算（案）          承認 ９１１票 ・ 不承認 １票 

【議案第５号】令和７年度役員選出について       承認 ９１２票 ・ 不承認 ０票 

 

以上、上記のとおり全ての議案について多数による承認決議をいただきましたことをご報告いたします。 

また、議案に対するご意見につきまして以下のご意見がございましたのでご回答させていいただきます。 

 

議案第１・３・

4号 

引き続き削減を図っていただけると良いと思います。 

回答 承知いたしました。今後も、スリム化を図っていきたいと思います。 

議案第３号 学年委員の必要性はあるのか疑問を感じます。 

回答 現在、活動自体が縮小しておりますが、各学級代表として承認事項の議決権所有等、

選考委員会としての活動があり、重要な役割を担っております。現状、活動休止は考

えておりません。 

議案第３号 ぜひお知らせ等、アプリを活用して欲しいです 

回答 現在、ＰＴＡのお知らせは学校ホームページに掲載していただいております。今後、

アプリについては、幹事会で検討して参りたいと思います。 



議案第３号 ペーパーレス化に賛成です。 

回答 引き続きペーパーレス化を進めて参ります。 

  

その他 PTAの活動を強制されるのはとても困るので、やりたい方、できる方で、ぜひやって

いただきたいと思います。やりたい方がいなければ、なくても良いのでは？ 

回答 貴重なご意見ありがとうございます。 

毎年スリム化を図り負担を軽減させている状況でございます。今後の活動として、ボ

ランティアを募ることも含め検討して参ります。 

その他 仕事があるため、協力することが難しいです。PTAは本当に必要でしょうか？自由参

加にしていただきたいです。 

回答 仕事で多忙とのことご負担となっていること申し訳ございません。上記でもお伝えい

たしましたが、スリム化を図り時代に沿った運営とした上で、今後の活動を幹事会で

考えて参ります。 

その他 質問です。予算決算からすると、利息がつかないタイプの銀行口座で管理されている

ようですが、預金保険制度で保護される 1000万円の範囲での預金額と思われるのに

利息なしにしているのはどうしてでしょうか？ 

回答 貴重なご意見ありがとうございます。 

口座開設当時の経緯が不明なため、改めて幹事会にて検討させていただきます。 

その他 塚田南小出身です。PTA活動はなくボランティアで組織されていました。すごく良か

ったです。組織の解散→ボランティア活動も視野に入れてもらえばいいかと思います。 

回答 塚田南小学校では PTA 活動ではなくボランティアで組織されているというのはお聞

きしております。現状、完全な移行は難しいですがボランティアへの移行については

幹事会内で相談するようにいたします。 

その他 PTAは任意団体なので、加入するかどうかの意思は確認した方が良い 

回答 承知いたしました。 

今後、加入意思確認については学校と相談し検討して参ります。 

その他 宜しくお願いします。上の子の高校の PTA理事をやっています。今回、PTA決まら

ないのだとは思いますが、急にくじでビックリしました。何か事前に探れたりいい方

法があると良いですね。 

回答 １年生については、入学式後に役員決めを行わせていただいております。 

２・３年生については、役員経験等の把握のため事前にアンケートを実施し、４月開

催の保護者会で役員決めを行わせていただいております。 

毎回、立候補される方がいらっしゃらないクラスについては、公平性を保つため、く

じ引きをさせていただいております。事前に知る方法があれば、教えていただけまし

たら幸いです。 



その他 PTAを廃止したいと考えております。 

回答 貴重なご意見ありがとうございます。次年度、幹事会役員になっていただき、船橋中

学校 PTA 活動の継続および廃止について検討し進めていただきたく、お待ちしてお

ります。 

 

その他 ご意見・ご感想について 下記、心温まるお言葉をいただきした。 

・PTA活動ありがとうございます。１年間宜しくお願いします。 

・役員をやってくださる方々、ありがとうございます。よろしくお願いいたします。 

・子供達のためにご尽力頂き、ありがとうございます。 

・お疲れ様でございます 

・いつもありがとうございます。子供達の良い中学校生活のため、引き続きよろしくお願いいたしま

す。 

・いつもありがとうございます。 

・いつも有難うございます 

・PTAの活動ありがとうございます。 

・ありがとうございます。よろしくお願いいたします。 

・特にございません。いつもありがとうございます。 

・いつも子供達のために尽力して下さり、ありがとうございます。 

・本部役員の皆さん、学校・子ども達のために活動していただきありがとうございます 

・お世話になっております 

 

皆様には、改めてＰＴＡ活動にご協力いただいておりますこと、心より御礼申し上げます。 

今年度、新体制でスタートしましたので引き続きＰＴＡ活動へのご理解とご協力賜りますよう、何卒よ

ろしくお願い申し上げます。 


